

Retos del Instalador del futuro



Organiza	Ubicación	Fecha
FADIA- Federación de Asociaciones de Instaladores de Andalucía	Palacio de Congresos de Sevilla - FIBES	18 y 19 de marzo 2026



Bienvenidos al evento más importante del sector de las instalaciones en Andalucía. FADIA-26 se presenta como el punto de encuentro esencial para profesionales que buscan afrontar los "Retos del Instalador del Futuro" en un entorno cambiante marcado por la transición energética, la digitalización y las nuevas normativas.

Este congreso-feria, organizado por la Federación de Asociaciones de Instaladores de Andalucía (FADIA), con la colaboración de Administración Pública Autonómica y Local, federaciones nacionales de instaladores, fabricantes, asociaciones de distribuidores y entes sociales, que aspira a convertirse en el referente andaluz del sector, impulsando la innovación y visibilizando la profesión como una opción de futuro innovadora.

Fecha	18 y 19 de marzo de 2026, dos jornadas completas dedicadas a la innovación y el futuro del sector de instalaciones.
Lugar	Pabellón 2 del Palacio de Exposiciones y Congresos de Sevilla (FIBES), un espacio moderno y versátil para acoger a más de 2.000 asistentes previstos.
Accesibilidad	Ubicación estratégica con excelentes conexiones de transporte público y amplias zonas de aparcamiento para facilitar la asistencia de profesionales de toda España.

Retos del Instalador del futuro



Espacios profesionales



Zona Expositiva y de Congreso

Espacio principal donde más de 70 empresas expositoras presentarán sus últimas soluciones y productos para el sector de instalaciones, junto con un auditorio para las ponencias y mesas redondas del congreso.



Corner tecnológico Andaluz

Área dedicada a mostrar innovaciones tecnológicas y nuevas herramientas desarrolladas en la industria andaluza.



Área de Networking

Área para facilitar reuniones y contactos entre profesionales, que permita oportunidades de colaboración. Además de asesoramiento y consultoría personalizada para profesionales del sector que buscan optimizar sus negocios o resolver dudas específicas con expertos de la industria



Retos del Instalador del futuro

PROGRAMA 1: La Digitalización y la IA

La Digitalización y la IA	Exploraremos cómo la inteligencia artificial está transformando el sector de instalaciones, desde la planificación de proyectos hasta el mantenimiento predictivo y correctivo. Los instaladores descubrirán herramientas digitales que pueden incrementar su eficiencia y competitividad en el mercado actual.
Casos Prácticos	Presentación de proyectos reales donde la digitalización y la descarbonización han generado beneficios tangibles, tanto para los instaladores como para sus clientes, demostrando el potencial de estas tecnologías para transformar el sector.

PROGRAMA 2: Energía Inteligente

Fundamentos de la Energía Inteligente	Introducción a los conceptos básicos de la gestión energética inteligente y su importancia en el contexto actual de eficiencia y sostenibilidad, estableciendo las bases para comprender las aplicaciones prácticas.
Digitalización Industrial	Exploración de las últimas tendencias en automatización y seguridad industrial dentro de las instalaciones, incluyendo sistemas de control avanzados, monitorización remota y mantenimiento predictivo basado en datos.
Automatización en Sector Terciario	Ánalisis de soluciones específicas para edificios comerciales, oficinas y espacios públicos, con énfasis en sistemas de gestión de edificios y su integración con otras tecnologías como IoT y cloud.
La descarbonización	Analizaremos el papel fundamental del hidrógeno y otras tecnologías limpias en la transición energética. Los profesionales conocerán las últimas innovaciones en sistemas de energía renovable y cómo integrarlas en sus servicios para responder a la creciente demanda de soluciones sostenibles.
Autoconsumo	Exploración de las últimas tendencias en autoconsumo individual y compartido. Información de futuras órdenes de incentivos.
Implementación Práctica	Casos de éxito y demostraciones prácticas de implementación de sistemas de energía inteligente, mostrando el retorno de inversión y los beneficios operativos para clientes y profesionales. Alianzas entre empresas.

Retos del Instalador del futuro

PROGRAMA 3: Marco Normativo y Formación

Cambios Normativos en 2026

Sesiones informativas sobre las nuevas regulaciones que entrarán en vigor en 2026 y cómo afectarán directamente al trabajo diario de los instaladores, con especial atención a las normativas de eficiencia energética y seguridad

1

2 FP Dual como Punto de Encuentro

Análisis del modelo de Formación Profesional Dual como vía para formar a los instaladores del futuro, conectando el mundo educativo con las necesidades reales de las empresas del sector.

3

Seguridad y Salud

Talleres prácticos sobre los últimos protocolos de seguridad y salud específicos para el sector de instalaciones, con demostraciones de equipos de protección y técnicas de prevención de riesgos.

4

Formación Empresarial

Módulos formativos centrados en habilidades de gestión, marketing digital y atención al cliente para ayudar a los instaladores a desarrollar no solo sus competencias técnicas sino también sus capacidades empresariales.

5

Premios y reconocimientos

Retos del Instalador del futuro



PROGRAMA 4: Conexión con la Sociedad. El instalador como enlace



Diversidad en el Sector

Analizaremos la situación actual de la diversidad de género en el sector de instalaciones y las iniciativas que están ayudando a crear un entorno más inclusivo, presentando datos y tendencias que muestran la evolución positiva en los últimos años.



Formación Inclusiva

Exploraremos programas educativos específicamente diseñados para atraer y retener talento diverso en el sector, con testimonios de éxito de mujeres instaladoras que han superado barreras tradicionales.



Beneficios Empresariales

Presentaremos estudios de caso que demuestran cómo las empresas de instalación que apuestan por la diversidad obtienen mejores resultados en innovación, satisfacción del cliente y rentabilidad, ofreciendo estrategias prácticas para implementar políticas inclusivas.



Conexión con la sociedad

El instalador como enlace que ofrece servicios de mayor valor para revalorizar nuestro sector y proyectar una visión moderna y tecnologizada.

Retos del Instalador del futuro

Visión y Objetivos

FADIA-26 tiene como objetivo fundamental posicionar al instalador como un agente clave y estratégico dentro del proceso de transición energética, promoviendo activamente la industrialización y la creciente digitalización del sector, además de trabajar intensamente para dar mayor visibilidad y reconocimiento social a la profesión, presentándola como una opción de futuro atractiva, inclusiva, accesible para todos, y llena de grandes oportunidades de crecimiento, especialización y desarrollo profesional en un entorno cada vez más dinámico y tecnológico.

+2.000 Asistentes

Consolidando el evento como el más importante del sector a nivel andaluz.

+70 Expositores

Ofreciendo una visión completa de las soluciones disponibles en el mercado.

2 Días

Jornadas intensivas de conocimiento, networking y oportunidades de negocio para todos los profesionales del sector.

2026 Bianual

Consolidación del evento con periodicidad bianual, estableciendo un hito regular en el calendario profesional del sector.